

Auch in diesem Jahr durften unsere 3 Auszubildenden Teil des Projekts „Seitenwechsel“ sein. Dieses Projekt haben wir vor einigen Jahren ins Leben gerufen und können dieses, dank einiger in Hohenlimburg ansässigen Unternehmen, regelmäßig umsetzen.

Getreu dem Motto „Hohenlimburger für Hohenlimburger“ haben unsere Auszubildenden die Möglichkeit eine Woche lang in die Unternehmen zu schnuppern, um deren Abläufe und alle Facetten der Unternehmertätigkeiten kennenzulernen. Sowohl die „Gastgeber“, als auch unsere Auszubildenden sind immer wieder begeistert von der Projektwoche und dem Perspektivwechsel.

Gemeinsam – verbunden

